

# Tract BDS diffusé à Genève: Halte au massacre de Gaza

09.08.2014

Categories: Embargo militaire

HALTE au massacre dans la bande de Gaza  
LEVÉE inconditionnelle du siège de la bande de Gaza  
HALTE à la politique de colonisation et d'apartheid

BDS appelle à ce que le gouvernement suisse:

- condamne fermement les massacres de la population civile palestinienne perpétrés par l'armée israélienne et exige la levée du siège inhumain de la Bande de Gaza ;
- exerce des pressions politiques, diplomatiques, juridiques et économiques significatives pour qu'Israël cesse immédiatement son offensive militaire qui d'après le droit international constitue une punition collective de la population de la Bande de Gaza ;
- s'emploie à faire appliquer pleinement l'avis de la Cour Internationale de Justice et des résolutions des Nations unies demandant le démantèlement du Mur et des colonies et de prendre des mesures contraignantes pour qu'Israël mette fin à la situation illégale créée par le Mur et le régime qui y est associé
- mette fin à toute collaboration militaire entre la Suisse et Israël tant qu'Israël viole ses obligations en matière de droit international humanitaire et refuse de reconnaître les droits inaliénables du peuple palestinien. La Suisse doit notamment renoncer au projet du Département de la défense d'acheter des drones de fabrication israélienne.
-

convoque une conférence avec les Hautes Parties Contractantes aux Conventions de Genève pour prendre les mesures nécessaires à leur application, notamment pour assurer la protection des populations civiles en situation de conflit.

Tant que le droit des Palestiniens et le droit international ne sera pas respecté par Israël, nous appelons la société civile à soutenir et à s'engager dans la campagne BDS

**BOYCOTT** > Des produits militaires israéliens, la Suisse doit cesser toute collaboration avec l'industrie militaire israélienne et donc renoncer à l'achat des drones de fabrication israélienne prévue pour 2015. > Des produits en provenance d'Israël et vendus dans nos magasins et notamment à la Coop et à la Migros. > Des événements culturels et académiques soutenues officiellement par l'Etat israélien ou contribuant à son industrie militaire. > Des événements

**DESINVESTISSEMENT** > faire pression sur des entreprises et des institutions suisses (telles que des fonds de pension ... ) pour les amener à retirer leurs investissements d'Israël et ainsi exercer une pression sur l'économie israélienne.

**SANCTIONS** > pour faire respecter le droit international. Sanctions sur le commerce, les avoirs bancaires, la circulation des personnes etc..

La campagne BDS est un acte citoyen qui permet de faire pression sur l'Etat israélien depuis nos Etats respectifs. La collaboration Suisse-Israël permet à l'Etat israélien de se renforcer et de violer les droits des Palestiniens. Le Boycott n'est pas qu'un acte individuel, dans une campagne commune instiguée par les Palestiniens nous pouvons redessiner les rapports de notre Etat avec Israël.

Soutenez et investissez-vous dans la campagne BDS > <http://www.bds-info.ch>